
設問　　全体的なプログラムの感想についてお聞かせください。

設問　　総会の感想についてお聞かせください。

設問　　昼食会の感想についてお聞かせください。

設問　　講演会の感想についてお聞かせください。

「保護者のための就職講演会～子どもの就職活動への関わり方～」　講師：キャリアセンター長　原田　淳

平成28年度県立広島大学後援会総会  ～アンケート結果報告～

設問　　懇談会の感想についてお聞かせください。

 ○ 日時：平成28年6月18日（土） 
 ○ 場所：広島C 2143大講義室 
 ○ 総出席者：会員134名（同伴者を含めた人数：174名） 
 ○ アンケート回収率：67.2%（117名／174名中） 
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＜事務局の説明＞ 
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＜ランチの味＞ 

＜所要時間＞ 

87.2% 

3.4% 

3.4% 

6.0% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ちょうどよい（87.2%） 

長い（0.0%） 

やや長い（3.4%） 

やや短い（3.4%） 

短い（0.0%） 

未回答（6.0%） 

＜講演時間＞ 
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＜講演内容＞ 
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＜今後も参加したいと思うか＞ 



＜主な意見＞

＜主な意見＞

＜総会＞

＜講演会＞

設問　その他ご意見，ご感想がございましたら，ご記入ください。

設問　後援会で実施してほしい事業等の要望がございましたら，ご記入ください。

設問　今後，講演してほしい内容がございましたら，ご記入ください。

 就職関連の講義で出来れば学科別により詳しい内容の話を聞ける機会があると良い。 

 他の大学の大学院へ進学する場合の就活とのかねあい等，県立広島大学のキャリアサ

ポートについて。         

 学生の就職活動体験談，大学生活で役に立ったこと等を聞きたい。   

 学内の企業説明会にどのような企業が参加されるのか興味があります。   

 学生の研究発表会        

  

 学科助成事業として，学外の研究者や教授による特別講義の実施や，その提案に対す

る資金支援はしていないのでしょうか。      

 保健福祉学部で２年となり，今後の３年次，４年次の実習やインターンに向けて学生

が自ら互助会を作り交通費や滞在費の負担の平たん化に取り組んでいて素晴らしく感

じました。一方では一人当たりの拠出額が，25万円/年とのことですので，後援会から

も少し補助してやれることができれば良いのではないかと思います。  

        

 大学生になったとはいえ，自宅外生のため,このような機会で学校に来れることを有難

く思っています。ありがとうございました。      

 大学の熱意が伝わってきたので県大で学ばせてもらい良かったと思っています。  

 資料が少し多い気がします。（Campus Life等は入学式の時にもらっています）  

 広島だけでなく，庄原・三原でも開催していただけたら，ありがたく思います。 

          

 就職にとても興味関心があるのですが，自分の時代と違うので体系的なながれを具体

的な事例を上げて話してくださるのは，とても勉強になりました。この様な話が聞け

るチャンスがあったことに感謝致します。      

 子どもから聞きにくい就活の現状などよくわかりました。参考にして言いすぎに気を

付けて見守ります，ありがとうございました。      

 初めて参加しました。後援会の活動が幅広く学生をサポートしていていいですね。講

演会も大変勉強になりました。       

 前々年度までは，他人事のように聞いていた所がありましたが，あっという間の４年

間で現在娘の就活が行われています。いろいろな情報を教えて頂いていたので本年度

は親として慌てることなく子どもと一緒に不安で辛くなることもなく過ごせています。

原田先生から教えていただいたことを娘との共通の話題として話すこともできて感謝

しています。ありがとうございます。       

 昨年も原田センター長のお話を伺い就職活動のアウトラインを理解できたが今年は実

際に就活を行っていますのでセンター長の一言一言が身にしみて理解できました。  

 医療系の就職について全く別世界なのでわからない。三原キャンパスで今回のような

全体的な話を聞く機会があればうれしい。     

     



＜その他＞

設問　懇談会について，ご意見・ご感想がございましたら，ご記入ください。

 就職にとても興味関心があるのですが，自分の時代と違うので体系的なながれを具体

的な事例を上げて話してくださるのは，とても勉強になりました。この様な話が聞け

るチャンスがあったことに感謝致します。      

 子どもから聞きにくい就活の現状などよくわかりました。参考にして言いすぎに気を

付けて見守ります，ありがとうございました。      

 初めて参加しました。後援会の活動が幅広く学生をサポートしていていいですね。講

演会も大変勉強になりました。       

 前々年度までは，他人事のように聞いていた所がありましたが，あっという間の４年

間で現在娘の就活が行われています。いろいろな情報を教えて頂いていたので本年度

は親として慌てることなく子どもと一緒に不安で辛くなることもなく過ごせています。

原田先生から教えていただいたことを娘との共通の話題として話すこともできて感謝

しています。ありがとうございます。       

 昨年も原田センター長のお話を伺い就職活動のアウトラインを理解できたが今年は実

際に就活を行っていますのでセンター長の一言一言が身にしみて理解できました。  

 医療系の就職について全く別世界なのでわからない。三原キャンパスで今回のような

全体的な話を聞く機会があればうれしい。     

     

 上級性の親ごさんのお話や学部長学科長のお顔を見てお話する機会が出来て安心しま

した。          

 他の方の質問から，問題意識や現状を知ることができてよかった。志の高い人達が多

いことが，よく分かりました。素晴らしい環境を，子どもには，ぜひ主体的に活用し

てほしい。成功体験を積み重ねて，いろんな経験をしていることが分かりました。先

生方と顔を合わせる機会，ありがとうございました。     

 学部ごとのランチが出来，保護者の方と会話で情報を得ることが出来てよかったです。 

 今回は食事が学科ごとだったので他の保護者の方ともその時から顔がわかって良かっ

たです。ありがとうございました。       

 就職のこと，免許のことなど詳しく聞けたのですごく良かったです。   

 ３年生にあがる前に参加していた方がいいように思えました。    

 学科の懇談内容はそれなりに意味があり１～３年生の保護者には有能な時間だったと

思いますが４年生の保護者には聞いてもしかたがないことでした。ただ就活に関して

最後まで面倒見ますというお話は聞けてよかったです。就活のお話がゼミの先生とし

たかったです。 

 懇談会に参加するのは少し気が重いので希望者複数人に対して各科の先生が学生の普

段の話をしてくださる場があればと思います      

 少人数で話が聞けて良かったです。       

 質問にも丁寧に回答しておられ，良い会だったと思います。   

       

 卒業研究の内容を詳しく知りたい。 

 「アクティブ・ラーナー」としての活動状況や，その取り組みの就職活動への反映等

についても，今後紹介していただければ参考になると思います。 

 学年全員に気づきを書くことのできるキャリアポートフォリオブックを渡されている

ことに興味を持ちました。さまざまな手立てがあるなと参考になりました。 


